



**H. Gruber, V. Flicker, Ch. Kastner
und M. Kocher (v.l.)** Foto: BMAW/Holey

Kastner: Siegel für Lehrlingsmobilität

ZWETTTL. Seit vielen Jahrzehnten bildet die Kastner Gruppe Lehrlinge in verschiedenen Bereichen des Großhandels aus. Hier haben sie die Möglichkeit, internationale Erfahrungen im Rahmen eines Auslandspraktikums zu sammeln.

Das Bundesministerium für Arbeit und Wirtschaft würdigt diese Vorgehensweise. Arbeits- und Wirtschaftsminister Martin Kocher verleiht der Kastner Gruppe das Qualitätssiegel für Lehrlingsmobilität.

„Die Kastner Gruppe ist immer stolz, Auszeichnungen entgegenzunehmen - ganz besonders, wenn es um die hohe Qualität unserer Ausbildungsmöglichkeiten geht. In den letzten Jahren haben 13 Lehrlinge die Gelegenheit genutzt, ein Auslandspraktikum zu absolvieren“, so geschäftsführender Gesellschafter Christof Kastner.